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эхо праздника z

  z новости

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

10 ноября,  в День сотрудника орга-
нов внутренних дел Российской Фе-
дерации, личный состав отдела МВД 
России по Шебекинскому городско-
му округу собрался в актовом зале. 
Прозвучало поздравление начальни-
ка управления  МВД России по Бел-
городской области Василия Петро-
вича Умнова. Оно было зачитано под 
дружные аплодисменты.

Затем с профессиональным праздни-
ком сотрудников полиции горячо поздра-
вил глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Николаевич 
Жданов. Он  выразил благодарность му-
жественным людям, стоящим на страже 
общественного правопорядка и безопас-
ности земляков, за их повседневную на-
пряжённую работу по пресечению и пре-
дотвращению преступных проявлений, за 
то, что они всегда приходят  на помощь 
людям в трудную минуту. Он отметил, что 
наш отдел на хорошем счету, он один из 

лучших в области.  Об этом говорят по-
казатели оперативно-служебной деятель-
ности. 

- Сегодня мы чествуем действующих со-
трудников и ветеранов МВД - людей, для 
которых слова присяги «Служу России, 
служу Закону!» стали жизненным деви-
зом.  Значимость слаженной и чёткой ра-
боты сотрудников полиции на нашей при-
граничной территории имеет колоссаль-
ное значение в нынешней нпростой обста-
новке: сегодня вы несёте службу в усилен-
ном круглосуточном режиме. Немало сил 
и времени вы уделяете не только расследо-
ванию правонарушений, но и предупреж-
дению противозаконных и противоправ-
ных действий, обеспечению безопаснос-
ти граждан. Проявляете в работе профес-
сионализм,  честность и порядочность. И 
самое главное -  вам доверяют люди. Хочу 
пожелать, чтобы оперативная обстановка 
в районе всегда была стабильной и спо-
койной. И, конечно, искренне благодарю 
всех вас за службу, - сказал руководитель 
муниципалитета.

Владимир Николаевич Жданов вручил 

стражам порядка благодарности губер-
натора Белгородской области Вячеслава 
Владимировича  Гладкова  за добросовес-
тное выполнение служебных обязаннос-
тей,  почётные грамоты,  благодарности и 
благодарственные письма главы админис-
трации Шебекинского городского округа. 
И передал отделу МВД планшеты, которые 
очень пригодятся в работе.

Начальник отдела МВД России по Шебе-
кинскому городскому округу,  полковник 
полиции Алексей Викторович Шкрогаль вы-
разил коллегам большую признательность 
за их самоотверженный труд, обеспечение 
стабильной обстановки и вручил ряду со-
трудников отдела МВД почётные грамоты 
и благодарности от имени командующего 
группировкой войск Росгвардии, начальни-
ка управления  МВД России по Белгородс-
кой области, начальника  отдела МВД Рос-
сии по Шебекинскому городскому округу.

С приподнятым праздничным настро-
ением полицейские продолжили свою не-
лёгкую, но так необходимую всем работу.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Шебекинские полицейские 
приняли поздравления

Мост соединит два села
Строительство нового моста за-

вершается в Шебекинском городс-
ком круге. Он соединит сёла Графов-
ка и Безлюдовка. На работы в рам-
ках нацпроекта «Безопасные качест-
венные дороги» потратили 150 мил-
лионов рублей.

«Дорожники уже уложили новое 
покрытие, смонтировали железобе-
тонные блоки, оборудовали насы-
пи. В ближайшее время специалис-
ты займутся монтажом освещения 
и установкой ограждения. Они так-
же нанесут разметку и поставят до-
рожные знаки», – сообщили в прави-
тельстве Белгородской области.

Новый мост важен для жителей 
Графовки и Безлюдовки, очень им ну-
жен. Именно по этой дороге можно 
добраться до школы, почты, детсада, 
офиса семейного врача и Дома культу-
ры. Во время производства работ че-
рез старый мост для водителей орга-
низовали одностороннее движение. 

Всего в 2022 году в Белгородской 
области ремонтируют почти 1,7 км 
мостов – это 34 сооружения. В этом 
году будет сдан в эксплуатацию 31 
объект, еще на трёх мостах ремонт 
выполнят в 2023 году.  Напомним, 
что в начале ноября в Белгороде за-
вершился капитальный ремонт мос-
та через реку Северский Донец на 
улице Волчанской. 

Встретились                                     
с мобилизованными 
шебекинцами

Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Жда-
нов и депутат Белгородской област-
ной Думы Геннадий Чмирев встрети-
лись с мобилизованными шебекинца-
ми. Наши бойцы, среди которых боль-
шая часть добровольцы, сейчас про-
ходят обучение в воинских частях Кур-
ской области.

«Настрой у наших парней боевой. 
Говорят, всё необходимое обмундиро-
вание есть.Собрали от них вопросы, 
некоторые из них касаются наруше-
ний трудового законодательства, бу-
дем прорабатывать, ни одно обраще-
ние без внимания не оставим. Со сво-
ей стороны постараемся сделать всё 
от нас зависящее, чтобы поддержать 
их семьи», -  сообщил Владимир Жда-
нов на своих страницах в социальных 
сетях.

Руководитель округа и депутат 
облдумы привезли военнослужащим 
гостинцы. Чтобы у наших ребят за обе-
дом было вкусно, как дома.
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Без преувеличения можно сказать, 
что очень большая работа проводит-
ся на шебекинской земле по созда-
нию комфортной среды для прожи-
вания. Большетроицкая территори-
альная администрация в этом смыс-
ле не исключение. Вот что расска-
зала нашему корреспонденту гла-
ва данной администрации Людмила 
Ивановна Бухалина.

 - Практически все те работы, которые  
намечали выполнить в начале текущего 
года, мы выполнили. Например, постро-
или мини–аллею и зоны отдыха для де-
тей всех возрастов в центре села Верхнее 
Берёзово – от магазина до памятника, про-
ложили тротуар в проулке, между улица-
ми Средняя и Кирова в селе Большетроиц-
кое. В этом же селе создали комфортное 
пространство в переулке Чапаева, сдела-
ли уличное освещение на улице Зелёная 
в селе Верхнее Берёзово и от улицы Поч-
товая до переулка Колхозный в селе Боль-
шетроицкое, в Большетроицком сделали 
уличное освещение от улицы Средняя до 
улицы  Подгорная.  

- Людмила Ивановна, вроде бы су-
ществует такой проект «Культура – объ-
единяет».

- Выполняя данный проект, нам удалось 
установить уличные тренажёры на терри-
тории,  прилегающей к Большетроицкому 

Чтобы жить было комфортно

Центру культурного развития. Здесь же, в 
Большетроицком, осуществили строитель-
ство детских площадок на улицах Перво-
майская и Попова, в селе Верхнее Берёзо-
во сделали детские площадки на улицах 
Первомайская и Попова.

- Автодороги делаете, ремонтируе-
те?

- Да, нам удалось выполнить в рамках 
национального проекта «Безопасные ка-
чественные дороги» капитальный ремонт 
автодороги, проходящей через улицу Ко-
оперативная и Зелёная, протяжённостью 
1,36 километра. Выполнен также  капи-
тальный ремонт автодороги Большетро-

ицкое – Стрелица Первая, здесь установле-
ны остановочные павильоны, построены 
тротуары. Отремонтирован мост между 
сёлами Большетроицкое и Червона Диб-
ровка. Отремонтировано место для купа-
ния на пруду в селе Большетроицкое.

- С водой проблемы  на подведомс-
твенной вам территории имеются?

- В селе Большетроицкое, по улице Кол-
хозная  ведётся строительство водонапор-
ных сетей  в рамках государственной про-
граммы Белгородской области «Обеспе-
чение доступным и комфортным жильём 
и коммунальными услугами» протяжён-
ностью 3,681 километра. Тут же, то есть в 
Большетроицком, ведётся строительство 
локальных очистных сооружений.

- ТОСы у вас работают?
- Обязательно! И неплохо работают. На-

пример, ТОС «Алые паруса» принял учас-
тие в районном конкурсе, где занял при-
зовое место. Для участие в областном кон-
курсе подготовлен ТОС «Калина». Кстати, 
наш проект «Лучик света» занял призовое 
место, средства  за это получены в текущем 
году и будут направлены на строительство 
линии уличного освещения в Свято–Тро-
ицком парке села Большетроицкое.

PS. Хочется отметить, что Людмила 
Ивановна Бухалина награждена благодар-
ностью ООО «Ветераны боевых действий 
России» (Белгородское региональное отде-
ление), за оказание помощи в реализации 
значимых проектов.

 Беседу вёл Тарас ЛОГОВСКОЙ

Владимир Николаевич Жданов 
ответил на  новые актуальные 
вопросы шебекинцев. Глава 
администрации Шебекинского 
городского округа сделал это 
в традиционном прямом эфире 
на своих страницах в социаль-
ных сетях.

Одна из жительниц поинтересо-
валась, дождутся жители посёлка 
Шебекинский уличного освещения 
у въезда на гору. Получила утверди-
тельный ответ:

 - Понял, что речь идёт об уже ус-
тановленных опорах и светильни-
ках. Переговорил с энергетиками. 
В ближайшее время, до конца этого 
месяца освещение заработает здесь  
в полном объёме, - сообщил Влади-
мир Николаевич Жданов.

Поступил вопрос о выплате ком-
пенсаций жителям приграничных 
территорий за аренду съёмного жи-
лья. Было дано разъяснение, что та-
кие выплаты в размере 10 тысяч руб-
лей в месяц предусмотрены  семь-
ям, проживающим в тех населённых 
пунктах, где введён режим чрезвы-
чайной ситуации. В Шебекинском 
городском округе это село Середа.

Жительница Шебекино высказа-
ла благодарность за устройство пе-
шеходной дорожки от улицы Лиха-
чёва до Центра культурного разви-
тия и «Нежеголь-Парка» и  спроси-
ла о том, появится ли там освеще-
ние. Ответ был следующим: сейчас 
изготавливаются опоры и светиль-
ники, в ближайшее время они будут 
установлены. Также будет поставле-
на входная арка.

Будут оперативно решены вопро-
сы и по другим обращениям граж-
дан. По нормализации освещения 
на одной из улиц села Доброе, ор-
ганизации уборки дворовой терри-
тории  по улице Ленина, 29 в горо-
де Шебекино, по устройству отко-
сов для проезда к домовладениям 
по улице Ленина в селе Купино, где 
был проведён капитальный ремонт 
дороги.

Во время прямого эфира прозву-
чала просьба восстановить в горо-
де автобусный маршрут №2, чтобы 
людям было удобнее уехать. С нача-
ла текущей недели этот маршрут на-
чнёт действовать.

Можно ли  поучаствовать в соци-
альном контракте? Да, желающие 
могут обратиться по этому поводу в 
управление социальной защиты на-
селения администрации Шебекин-
ского городского округа, прокон-
сультироваться по  телефону 2-21- 
08. Средства на это есть. Глава ад-
министрации муниципалитета со-
общил, что в этом году уже более 200 
шебекинцев заключили соцконтрак-
ты на общую сумму  30 миллионов  
рублей – это помощь в поиске ра-
боты, в организации собственного 
дела, ведения личного подсобного 
хозяйства.

Будут ли в городе устанавливать 
новогоднюю ёлку? Об этом спросил 
один из шебекинцев.

- Ёлки будем ставить, как и в про-
шлом году, в трёх точках нашего го-
рода -  традиционно в «Нежеголь-
Парке», а также в микрорайонах ма-
шзавода и мелзавода. Что касается 
концепции и формата праздничных 
мероприятий, то обсудим, будем ис-
ходить из оперативной обстановки, 
которая будет складываться на тер-
ритории нашего городского округа. 
Конечно, не хотелось бы оставлять 
самых маленьких шебекинцев без 
новогодней сказки, - ответил Вла-
димир Николаевич Жданов.

Юрий ТРОФИМОВ

Обратились 
к главе

Шебекинки Татьяна Скрынникова и 
Яна Кайгородова открыли своё дело 
благодаря социальному контракту. 
Они вместе арендовали помещение, 
сделали в нём ремонт и начали рабо-
тать с лета этого года. У каждой де-
вушки своя отрасль, занимающаяся 
косметическим обслуживанием.

Татьяна Скрынникова – мастер педи-
кюра. Ей выделили 250 тысяч рублей 

на открытие ИП. Она приобрела професси-
ональный аппарат для педикюра, вытяжку, 
кресла, инструменты и другое. 

- Своими силами я бы не открыла своё де-
ло, спасибо соцконтракту. Когда узнала про 

государственную поддержку, решила попро-
бовать и не пожалела. Это очень хорошее под-
спорье, особенно для молодых людей. Я про-
шла курсы по педикюру, заказала оборудо-
вание. Появились постоянные клиенты. Но в 
связи с неспокойной обстановкой, многие уе-
хали. Однако я не отчаиваюсь, продолжаю ра-
ботать, - рассказала Татьяна Скрынникова.

Мастер педикюра с душой оборудова-
ла свой рабочий уголок. А недавно про-
шла курсы по маникюру.

- Мне очень нравится то, чем я занима-
юсь. Я усидчивая, скрупулёзная, с детства 
люблю что-то делать своими руками. Когда 
я работаю, полностью погружаюсь в про-
цесс, для меня важен результат, - сказала 
Татьяна.

Яна Кайгородова занялась реконструк-
цией волос. Её направленность – это кера-

тиновое выпрямление, ботокс волос, хо-
лодное восстановление волос и другие ви-
ды услуг. Про социальный контракт она уз-
нала из средств массовой информации. 

- Как-то моя подруга мне посоветовала 
открыть своё дело с помощью соцконтрак-
та. Я составила бизнес-план и пошла в адми-
нистрацию. Оформила «самозанятость» и с 
лета приступила к работе. Мне тоже выдели-
ли 250 тысяч, я приобрела мойку-кресло, па-
рикмахерское кресло, зеркало с подсветкой, 
специальную вытяжку, средства по уходу за 
волосами, различные инструменты. 

В уютном помещении у каждого мастера 
своё рабочее место. Также здесь есть комфор-
тная зона ожидания, где можно выпить чай 
или кофе, полистать глянцевые журналы.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора 

Помог соцконтракт


